

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

03 de abril de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	Lanzan plan de vigilancia en Miguel Hidalgo	Para estas vacaciones de Semana Santa en la alcaldía Miguel Hidalgo están preparando un plan de seguridad junto con los vecinos que deciden quedarse en la Ciudad de México. El alcalde Mauricio Tabe (PAN) lanzará la campaña “Si ves algo, di algo”, que busca que, si un vecino ve algo o a alguien sospechoso en su calle, cerca de una casa o de un auto, llame de inmediato a la estrategia <b>Blindar MH</b> para que se haga presencia policial y así evitar que se cometa algún delito. La apuesta, nos dicen, es lograr que exista un trabajo coordinado entre autoridades y ciudadanos.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Van por saldo blanco en ÁO	Es en la alcaldía Álvaro Obregón donde inició un operativo especial por Semana Santa, para salvaguardar la seguridad de los vecinos. El propósito es que, tal y como ocurrió el año pasado, en la demarcación se registre saldo blanco. Así lo refirió la alcaldesa Lía Limón. <b>Serán 187 elementos de Blindar ÁO</b> y de Protección Civil los que tendrán como tarea inhibir la comisión de ilícitos; incrementar la vigilancia en zonas habitacionales; mantener el orden público durante las fiestas religiosas; resguardar la integridad de asistentes a iglesias; inhibir el consumo de alcohol y drogas; controlar el comercio informal y apoyar en dispositivos viales.
Reforma Metro	<a href="#">Circuito Interior Línea 10</a>	Blindar	La alcaldía Benito Juárez tendrá que llevar nuevamente todas las patrullas de su programa <b>Blindar</b> para que las cuente la Fiscalía, como parte de una investigación. Si vive en esta demarcación y sabe contar, no como otros, ¡no y no cuente con estos policías!



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

03 de abril de 2023

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Alerta por nuevo reto en redes	La Comisión Nacional de Búsqueda pidió a las autoridades y a la población en general que no exageren. <b>La comisión señaló que gobiernos municipales, y en redes sociales, alertaron sobre un presunto reto en el que los jóvenes fingían su desaparición para que sus fichas de búsqueda generaran ruido.</b> Este domingo, la CNB salió a decir tranquilos todos”, que aquí no se ha detectado que nada de esto esté pasando, no se tiene ningún incidente registrado y hasta la propia Tik Tok ha negado tener información al respecto.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Blindaje AIFA	El proyecto de la Secretaría de la Defensa Nacional, que encabeza Luis Crescencio Sandoval, para <b>blindar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles tendrá que esperar, porque el pasado 29 de marzo fue la fecha límite para que las empresas interesadas en el contrato presentaran sus propuestas,</b> pero solo hubo una interesada y participó únicamente por una de las seis partidas de la licitación.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Seguridad en carreteras	<b>El tema de la seguridad en carreteras fue retomado</b> también en otro evento, en la 105 Asamblea General Ordinaria de la Concamin, donde <b>el secretario de Gobernación se comprometió a presentarles en las próximas semanas una estrategia de la mano de la secretaria de Protección y Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Nuevos nombres, mismos problemas	La inseguridad en las carreteras de México es alarmante. <b>Asaltos a transportistas, robo, secuestros exprés, extorsiones y toma de casetas por parte del crimen organizado, sindicatos o estudiantes, aunados a la falta de mantenimiento, han sido el detonante para el alza en el riesgo de accidentes.</b> Las autoridades enfrentan dificultades para combatir estos problemas debido a la corrupción.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

03 de abril de 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Nueva Cineteca	<b>Alistan el terreno para contar con la 2da Cineteca Nacional en la CDMX. Estará ubicada en el Bosque de Chapultepec.</b> Será inaugurada el fin de año, dieron a conocer la administración de Claudia Sheinbaum y la Secretaría de Cultura federal, de Alejandra Frausto. <b>El lugar contará con 8 salas, en una superficie de 80 mil m2. Se podrá llegar por la Línea 3 del Cablebús.</b>
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Reto de Rubalcava	El priista y alcalde de Cuajimalpa, <b>Adrián Rubalcava, pide que se defina en forma "inmediata" al candidato de este bloque y advierte que no aceptará imposiciones</b> ". Aclara además que no hay un acuerdo para que el PAN lleve mano en la candidatura, sino que se trata de un discurso de "algunos actores" de este partido.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Boda	<b>Quien contrajo matrimonio fue Gustavo de Hoyos, candidato ciudadano a la Presidencia.</b> A la boda en el Valle de Guadalupe, llegaron invitados del sector social, empresarial y político. La conversación que más curiosidad despertó fue la de los líderes del PAN y MC, Marko Cortes y Dante Delgado. A Alejandro "Alito" Moreno, del PRI, no se le vio por ningún lado.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Rezagos en gavetas de San Lázaro	Con ya sólo tres semanas de sesiones en el pleno, del 11 al 30 de abril, y la mayoría de los legisladores inmersos ya en las campañas, en la Cámara de Diputados continúan atascadas sus gavetas con varias iniciativas y dictámenes rezagados. Tienen pendientes los dictámenes de las reformas al artículo 33 sobre la libre expresión de los extranjeros; los cambios para reducir a 18 años la edad para ser diputados; dictaminar las iniciativas del Ejecutivo sobre concesiones en minería, aguas nacionales y de vigilancia del espacio aéreo por parte del Ejército, entre otros temas. <b>Pero el puentazo de 10 días "santos" del 1 al 11 de abril no lo perdonaron.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

03 de abril de 2023

El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Diputados resultaron muy religiosos	Mientras en la Cámara de Diputados se tiene un rezago de 3 mil 416 iniciativas, las y los legisladores se tomaron vacaciones por Semana Santa. Luego de que en la sesión del viernes eligieron a las y los nuevos consejeros del INE mediante insaculación, citaron para el próximo 11 de abril. Apenas unas semanas atrás, los congresistas reconocieron que existe un enorme rezago legislativo y hasta crearon un grupo plural para acelerar el trámite de las iniciativas y dictámenes pendientes.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	La semana de Adán Augusto	“Voy a ser presidente”, sin duda la frase que marco la semana del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien aprovechó los espacios que tuvo para hablar de su larga trayectoria política. Probablemente el más cercano al presidente de entre las “corchalitas” ha sabido posicionarse a pesar de haber entrado tarde en la contienda presidencial y ahora, como lo dijo, va por todo.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Se fue Padilla	Desde Jalisco retumbó la noticia de que Raúl Padilla, líder del poderoso grupo Universidad, se quitó la vida este domingo. Al margen de especulaciones, este hecho impacta políticamente porque este viejo lobo de mar comenzaba un acercamiento con las corcholatas morenistas para 2024. Con una semana de diferencia, recibió en su bastión de la U de G a Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, luego de que estos se entrevistaran con el gobernador Enrique Alfaro, quien pasó el fin de semana hospitalizado por una emergencia médica.
Reforma	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	Padilla	AMLO apoyó a Enrique Alfaro en su carrera para gobernador en 2012 en contrasentido del padillismo. Padilla encumbró al priista Aristóteles Sandoval y con su apoyo lo llevó a la gubernatura de Jalisco.
Milenio	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	Zoom	A diferencia de su padre, Raúl Padilla López habría planeado el día siguiente de todo cuánto, en vida, dependió de su voluntad, principalmente la U de G. Con todo, mientras ocurren sus funerales, paradójicamente por esa misma dependencia la suerte de esa universidad enfrentará una situación grande de incertidumbre.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

03 de abril de 2023

Reforma	<a href="#">De Política y Cosas Peores</a> Catón	Encuestas Coahuila	<b>La encuesta que el Grupo Reforma hizo en Coahuila, acerca de quienes figuran como candidatos a gobernador en el proceso que culminará con la elección del próximo 4 de junio.</b> Según esa encuesta, Manolo Jiménez, candidato de la coalición PRI-PAN-PRD lleva una clarísima ventaja sobre el contendiente que más se le aproxima, Santana Armando Guadiana Tijerina, de Morena: 51% de intenciones de voto contra 33.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Presidencia INE	<b>Una vez que Guadalupe Taddei asuma la cabeza del INE, desde esta misma tarde comenzará la disputa por las presidencias de las comisiones, para definir qué consejerías las integrarán rumbo a la elección presidencial, y también por los nombramientos de titulares de al menos ocho áreas que tendrán a su cargo responsabilidades</b> como fiscalización, rastreo del flujo de dinero en campañas y medidas cautelares contra aspirantes, políticos y hasta el titular del Ejecutivo.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Desde twitter	Desde Twitter <b>Ricardo Monreal</b> expresó su beneplácito de que Rita Bell López, Jorge Montañó y Arturo Castillo hayan cubierto las credenciales necesarias para conducirse como consejeros del INE, así como de que Guadalupe Taddei asuma la presidencia. El trabajo de los cuatro, <b>dice el senador morenista, “garantizará la imparcialidad, la certeza, el profesionalismo, la objetividad y la independencia” en los procesos electorales que se lleven a cabo a partir de este año y hasta 2032.</b>
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Taddei	<b>Dice AMLO que no conoce a Guadalupe Taddei, la nueva presidenta del INE, pero sí a su morenista familia, muchos de cuyos miembros trabajan en gobiernos de la 4T.</b> Sin embargo, el padre de Lorenzo Córdova, Arnaldo Córdova, fue un cercano colaborador de Andrés Manuel y nadie objetó el nombramiento de Lorenzo como consejero electoral.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	El último video	<b>Lorenzo Córdova filmó su último mensaje como presidente del consejo general del INE. Quiso establecer que nuestro país vivió un periodo largo de gobernabilidad democrática, por lo que deja el INE</b> como la institución civil con mayor aprobación por parte de la ciudadanía.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

03 de abril de 2023

El Universal	<a href="#">En Tercera Persona</a> Héctor de Mauleón	AMLO, a la deriva	En Palacio Nacional, colaboradores cercanos del presidente han tomado nota de la deriva en que este se halla. <b>Tras la renuncia, hace cosa de un mes, de su jefe de asesores, Lázaro Cárdenas, López Obrador quedó encadenado a la estrecha visión de su vocero, Jesús Ramírez Cuevas. Es la hora en que Ramírez Cuevas “pone al tanto” al presidente de los temas de la agenda; de lo que se publicó y se dijo sobre su gobierno, de los ajustes de cuentas que hay que realizar.</b>
El Universal	<a href="#">Plata o Plomo</a> Alejandro Hope	Algo para la Semana Santa	Es posible argumentar que <b>el ciudadano estadounidense más importante no fue un presidente ni un político ni un militar, sino un policía: J. Edgar Hoover, fundador del FBI y director de la institución durante casi medio siglo.</b>
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	Te mandó Maru, mi amor...	<b>Te mandó Maru, mi amor, porque las y los ciudadanos mexicanos no reclaman, no se indignan, menos se movilizan si muere un migrante, o decenas, lo mismo da. Así es. Tu protesta es eso, politiquería. No te equivoques, dile a Maru que esto no es la guardería ABC ni Ayotzinapa. Nada de que fue el Estado. Nada de escalar las responsabilidades hasta los más altos niveles de responsabilidad. Nada de renuncias. Si no somos iguales. No los pudimos salvar porque ellos iniciaron esto, iban a ser deportados y en protesta, en la puerta del albergue pusieron colchonetas, y les prendieron fuego y no imaginaron que esto iba a causar esta terrible desgracia.</b>